
年 第 回

(説明のために出席した職員）

学務課長 齋藤　彰仁 指導主事　 黒田　清子 学務課主任 田村　充

学務課長補佐 須藤　早苗 指導主事 黒澤　正樹

生涯学習課長 福嶋　晃 学務課主査 馬場　琢也

　(1) 教育長報告

　(2) 学務課長報告

　(3) 生涯学習課長報告

　(4) 指導主事報告

５　議　題

　第２１号議案　令和５年度就学援助の認定（入学支度金分）について

６　第３期神川町教育振興基本計画について

令 和 4 11

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

神 川 町 教 育 委 員 会

招 集 年 月 日 招 集 者 令和４年１１月１０日 教 育 長 福 嶋 慶 治

○　× ○　×

令和４年第１１回神川町定例教育委員会次第

氏　　　　　名

1 西 村 享 ○ 4

次　　第

開 催 年 月 日 開 催 場 所 令和４年１２月２２日 神川町役場２階第一会議室

開 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ２ 時 ５ ７ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

閉 議 時 刻 及 び 宣 言 者

渡 邉 孝 広 ○

3 川 野 順 也 ○

2

午 後 ４ 時 ０ ３ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

議　　　長 教育長　福 嶋 慶 治

委
員
出
席
状
況

氏　　　　　名
出　欠

３　教育長あいさつ

中 島 と も 代 ○

４　教育委員会報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　神川町役場２階会議室

出　欠

７　その他

１　開　会　　　　　

２　前回会議録の承認について



８　次回以降定例教育委員会等の日程について

　　○令和５年　第１回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和５年１月２５日（水）　午後３時３０分から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

　　○令和５年　第２回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和５年２月　　日（　）　午後３時から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

1 開　会

2 前回会議録の

承認について

3

・基本方針の「（案）」を今年度中にとっていきたいと報告をする。

4

②　生涯学習課長が１月の行事予定について説明を行った。

　　ル関係の条例改正を行うと報告を行った。

　　※定例教育委員会終了後、第３回神川町総合教育会議を開催いたします。

①　学務課長が１２月１日から１２月２２日の行事報告を行い、次に１２月２３日から

　臨時議会全員協議会が開催され質問等に回答を行ったこと、また、統廃合に反対する

　　次にＢＧ団体よりプール廃止承諾通知を受領できたため、３月議会で廃止するプー

　意見は無かったことを伝えた。

・埼玉新聞に、公立の幼稚園から高校まで通うと養育費が５７４万円。３年前の調査よ

　り、３３万円増えている。また、私立を利用している場合、平均１,３８０万円かか

　り、公立の３．２倍という調査の結果が掲載されていた。若い方の結婚、出産が少な

　くなっている理由の一つとして、養育費が高いということが書かれていた。しかし、

教育委員会報告

　予定表、オクトーバー・ランアンドウオークチラシ、水泳授業関係通知、

　令和４年第１１回定例教育委員会の開会を宣言する。

　前回会議録の署名をいただき、その後承認を得る。

　であることを報告した。

教育長あいさつ

　教育長が挨拶及び報告をする。

・１２月１日議会全員協議会で小学校の統廃合について説明を行ったことを報告する。

　　１月２５日の行事予定の説明を行った。

　出産数が増えるとよいなと思う。

・住民に適正規模・適正配置に係る基本方針（案）を作成したことを文章にし、全戸配

　布をし、ホームページのパブリックコメントに掲載し、２月に住民説明会を行う予定

添付資料
学校教育だより「きずな」

９　閉　会

学務課長



　　ーの修繕で６５００万円、費用がかかってしまう。また、民間施設の利用も考えた

　　を依頼すると報告を行った。

（意見）

補足報告を行った。

・令和５年度の入学式は来賓は無しで行う。

・中学生の水泳授業については、市町村圏組合施設の本庄市「湯かっこ」を使用しよう

　と検討していたが、現在使用している一般や本庄西小学校の使用でいっぱいとなって

5

6

　

・きずなに「ユニット学習」と専門用語が使用されているが、専門用語は使用せず、分

　かりやすいものにした方がよいと思います。

学務課主任

計画について

第３期神川町

教育振興基本 　前回１１月の定例教育委員会でお配りさせていただきました。国の教育振興基本計画

と、埼玉県の計画を参酌し、町の総合計画と整合性を確認しながら、作成いたしました

が、計画（案）としていかがでしたでしょうか？ご意見等、いただけたらと思います。

　　で３０回は厳しい。更に体育教師に負担が掛かるということから中止を行うことと

　　なったと報告を行った。

 委員

教育長

　いるため、他市町村での学校授業が入れない状況であった。

　　が困難と判断し、来年度より水泳事業を中止し、他の種目に置き換え、教育課程に

　　ついて再編成していきたい。改修すると１億４０００万円、附属の更衣室やシャワ

第２１号議案

④　指導主事（黒田）が、神川町教育だより「きずな」を１２月２８日区長に毎戸配付

　　が移動時間は授業に含まれない、水泳事業は年間３０回行わなければならず、夏場

　

（学務課課長補佐）

　令和５年度就学援助の認定（入学支度金分）について

　承認委員全員

③　指導主事（黒澤）が、中学校のプール施設の老朽化に伴い、安全面・衛生面の確保

　申請が１世帯、あったので審議を求める。申請者については、就学時援助に該当する

所得の基準をみたしている。承認されれば、２月２７日に支払いを行いたい。

議　題



・専門用語が使用されているもので、「用語の説明」ページに入れて欲しい。

・写真を使用しているが、大きさが違うので、そろえた方が見やすい。
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　 　　○令和５年第１回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和５年１月２５日（水）　午後３時３０分から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

　　○令和５年第２回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和５年２月２１日（火）　午後３時から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室
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について

　　※定例教育委員会終了後、第３回神川町総合教育会議を開催します。

報告した。１月２０日から２月２０日まで、その（案）をパブリックコメントに出し、

住民説明会を２月中に行い、意見を集約し、３月の議会にかけたいと報告を行った。

次回定例教育

　協議の結果、次のとおり決定する。

その他

閉　会

　

　第１１回神川町定例教育委員会の閉会を宣言する。学務課長

学務課長 　「神川町立適正規模・適正配置に係る方針」（案）を要約したものを毎戸配付すると

（意見）委員

学務課課長補佐

（毎戸配付する資料をもとに）

　「神川町立適正規模・適正配置に係る方針」（案）の４つの方針は変えない。住民説

明会は２時間と時間を決めて行った方がよいのではと考えている。と伝えた。

教育長

委員会等の日程

・文章中、「子ども」と「子供」が使用されているので統一したほうがよい。

・字体をそろえた方が見やすいし、読みやすい。

　ありがとうございました。次の定例教育委員会までに修正を行います。



令和４年１２月２２日

　教育長職務代理者

　教育委員

　教育委員

　上記会議録に相違がないことを署名する。

　教育委員


